

Neubrandenburger Zeitung

02.02.2018

Eine besondere Partnerschaft: „Ein Quadratkilometer Bildung“

Dass die NEUWOGES einen Klassensatz von „Kruschel – Deine Zeitung“ spendet, spiegelt nur einen geringen Teil des sozialen Engagements der Wohnungsgesellschaft wider. So ist das Unternehmen 2015 zusammen mit weiteren Partnern mit dem Projekt „Ein Quadratkilometer Bildung“ gestartet. Es verfolgt das Ziel, vornehmlich in der Neubrandenburger Oststadt den Bildungserfolg aller Kinder und Jugendlichen im Stadtteil zu sichern. Die Beteiligten setzen sich dafür ein, dass Kinder und Jugendliche in der Entwicklung ihrer Literacy-Fähigkeiten, insbesondere der Lesekompetenz, von der

Kita bis zur weiterführenden Schule gestärkt werden sowie dafür, dass Sprachbildung für geflüchtete und mehrsprachige Kinder und Jugendliche ebenso wie die Integration von Kindern mit Fluchterfahrung in Schule, Hort und Kita gelingen. „Kein Kind darf verloren gehen!“ ist dabei der Leitgedanke.

So beteiligt sich die Neubrandenburger Wohnungsgesellschaft unter anderem am „Morgenlesen“, am Präventionskurs „Stark im Team“, am „Zumba-Kurs“, am alljährlichen Vorlesewettbewerb der Grundschule Ost. Damit ist es nur konsequent, dass auch der gespendete Klassensatz der

Kinderzeitung nun einer Klasse der Grundschule Ost „Hans Christian Andersen“ zugute kommt. „Es handelt sich um eine sogenannte Brennpunktschule“, berichtet Projektleiter Thomas Evers. Das bedeute, dass sich unter der Schülerschaft viele Kinder aus prekären oder armen Lebensverhältnissen befinden. Nicht alle Kinder hätten zu Hause ein gefestigtes Umfeld. Gerade für diese Jungen und Mädchen sollten Kitas und Schulen gemeinsam Hürden aus dem Weg räumen. Die Neubrandenburger Wohnungsgesellschaft will ihren Teil dazu beitragen.

www.neuwoges.de



Kuscheln mit Kruschel: Für ein Foto reihen sich die Viertklässler mit ihren Lehrern und Neuwoges-Chef Frank Benischke um das Zeitungsmonster.